LA AMPLIACIÓN DE LA RED DE PROTECCIÓN SOCIAL, GRACIAS A LOS LOGROS DEL GOBIERNO EN EL MANEJO FINANCIERO, SE DESTACÓ EN EL ESPACIO 'DE FRENTE CON EL PRESIDENTE'

BOLETÍN OFICIAL 1823 02 de febrero de 2021

Quito, Ecuador. – La ampliación de la Red de Protección Social, la más grande en la historia del país, fue el eje central que abordaron el Jefe de Estado, Lenín Moreno, y el ministro de Economía y Finanzas, Mauricio Pozo, la mañana de este martes 2 de febrero en el programa radial 'De Frente con el Presidente', transmitido por Radio Nacional de Ecuador.

Las inquietudes ciudadanas expresadas por los periodistas Mónica Orozco, de diario El Comercio, y Diego Oquendo, de Radio Visión, fueron respondidas en este encuentro en vivo, que fue moderado por la secretaria General de Comunicación, Caridad Vela. Además, se abordaron temas relacionados al viaje oficial del Primer Mandatario a Estados Unidos, y el proyecto de reformas al Código Orgánico Monetario y Financiero (Comyf).

Durante el programa, el Mandatario enfatizó en que una de las acciones implementadas es la entrega de USD 500, por una única vez, a 570.000 personas que se quedaron sin empleo en el período de pandemia y que estaban afiliadas al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS). "Los pobres han sido protegidos por este Gobierno, y más aún durante la pandemia", reiteró.

Además, como parte de estas estrategias, informó que se activarán dos fases adicionales del Bono de Protección Familiar, que beneficiarán a 480.000 familias ecuatorianas; se reincorporará a 10.000 familias al Seguro Social Campesino y se cubrirá sus costos de afiliación durante tres años; y, entre enero y marzo se incrementarán 225.000 familias en la Red de Protección Social, que se suman a las 225.000 que se integraron entre septiembre y diciembre de 2020; es decir, un total de 450.000 familias.

El ministro Pozo señaló que "el ordenamiento económico, el manejo disciplinado de las finanzas públicas, un acuerdo internacional con los multilaterales, la renegociación de la deuda y el apoyo de un gobierno amigo como el de EE. UU. es lo que ha permitido entregar estas ayudas a los sectores afectados por la crisis". Por ello, señaló que los recursos de libre disponibilidad provenientes de los multilaterales, junto a la reasignación del Presupuesto General del Estado (PGE), han hecho posible la entrega de estas transferencias monetarias a los sectores más vulnerables. Para cumplir con este cometido, se prevé una inversión de cerca de USD 350 millones, adicionales a lo presupuestado.

Al respecto, la secretaria General de Comunicación, precisó que, "gracias a la ampliación de la Red de Protección Social, alrededor de un millón y medio de personas reciben las diferentes ayudas del Gobierno Nacional, y si se considera que cada familia está integrada por cuatro miembros en promedio, serían seis millones de ecuatorianos, los beneficiados. Es decir, se está brindado apoyo y protección a cerca de un tercio de la población."

En este sentido, el Jefe de Estado insistió en que reforzar la protección a los hogares en situación de mayor vulnerabilidad ha sido posible gracias al permanente apoyo de organismos multilaterales y a las excelentes relaciones comerciales con socios estratégicos como Estados Unidos. "Como resultado de la visita a Washington D.C., hemos obtenido precisamente los recursos para llevar a cabo esta propuesta. (...). El Gobierno Nacional protege a estos ciudadanos y a sus familias con el apoyo de los multilaterales", dijo.

Precisamente, en cuanto a la buena relación con el país norteamericano, el Jefe de Estado destacó que Estados Unidos es el principal socio comercial del país. "Les hemos mostrado que Ecuador es un buen destino de inversiones y la respuesta ha sido positiva. De esa manera, conseguimos prestamos inéditos que no han sido reproducidos para otros países", resaltó.

Mencionó, además, el Senado de EE. UU. presentó una resolución que reafirma la asociación histórica entre ambas naciones, donde se reconoce la restauración y avance de relaciones económicas, de seguridad y de oportunidades de desarrollo, fortaleciendo el compromiso de continuar trabajando para fortalecer esta cooperación. Por ello, el Mandatario







reiteró que espera que a futuro "se siga fomentando la relación con Estados Unidos y continúe esa frescura en las relaciones internacionales, que nosotros hemos impreso en nuestra política exterior".

En la misma línea, para el ministro Pozo, uno de los logros alcanzados en el viaje oficial es que "tenemos una vía de recuperación económica hacia adelante para Ecuador. Porque, para ello, se debe manejar disciplinadamente las finanzas públicas, el financiamiento externo y alivianar la carga de las condiciones inadecuadas de la deuda externa".

Finalmente, como parte del diálogo, las autoridades informaron que el proyecto de reformas al Código Orgánico Monetario y Financiero será enviado al Legislativo la próxima semana. "No quisiéramos que este proyecto de ley afecte el tema electoral, que se polítice y que sea aprovechado a favor o en contra en la campaña. Estamos cuidando la dolarización, el ahorro y los recursos del país", dijo el Mandatario.

En el marco de esta temática, el ministro Pozo resaltó que esta ley es necesaria para Ecuador porque defenderá la dolarización. "Los recursos depositados en el Banco Central del Ecuador (BCE) son de todos los ecuatorianos. Para evitar su mal uso, se requiere transparentar la información de esos fondos. Este Banco debe ser independiente", comunicó. Al igual que en otros países, el planteamiento es que el BCE funcione con una estructura orgánica autónoma. El directorio será propuesto por el Jefe de Estado en una terna dirigida a la Asamblea. Sobre este tema, el Mandatario reiteró que las personas sugeridas no tendrán afiliación política, sino que serán técnicas, con excelentes referencias académicas.

La secretaria de Comunicación, Caridad Vela, reiteró que la administración del actual Gobierno no trabaja con base a metas que finalicen el 24 de mayo de 2021 –fecha en la que culmina el período presidencial del Mandatario. "Los esfuerzos que se han efectuado, en términos políticos, económicos y sociales, y que continúan gestionándose, están enfocados en dejar cimentados los pilares que fortalecerán la institucionalización del país. Las metas gestionadas dejan pavimentado el camino para el siguiente Gobierno", finalizó.

Al programa 'De Frente con el Presidente' transmitido por Radio Nacional de Ecuador, se engancharon 234 radios a escala nacional, y varios medios digitales locales e internacionales.

#DeFrenteConEIPresidente #RedProtecciónSocial #EcuadorEnEEUU

Para más información comunicarse con

Soledad Donoso 0995041011

Dirección de Relaciones Públicas-Secretaría General de Comunicación



